

Schenkensaal

Umstrukturierung Ringgenburghalle

Mit dem Erwerb der Brauereigaststätte ergab sich die Möglichkeit einen Bürgersaal in der Ringgenburghalle zu integrieren. Durch das Herausschneiden der Zwischendecke ist es gelungen einen großzügigen und hellen Bürgersaal zu schaffen. Das neugestaltete Foyer verbindet Halle und Saal miteinander und bildet für gemeinsame Nutzungen einen fließenden Übergang.

Die frühere Treppe ins Untergeschoss wurde geschlossen und an einer neuen Stelle integriert, so konnte auch eine Verbindung im Untergeschoss zur Halle hergestellt werden. Ebenfalls wurden dort eine Garderobe sowie eine Werkstatt neu geschaffen.

Die Holzleibungen der Fenster und Türen sorgen zusammen mit den großen Vorhangflächen und den Schallabsorbieren für eine behagliche Atmosphäre. Der multifunktionale Bürgersaal bietet Platz für die unterschiedlichsten Nutzungen von Geburtstagsfeiern und Hochzeiten bis hin zum Yoga und Seniorenmittag.



Daten und Fakten

Projektkosten:	725'209,37 €
Fördermittel:	keine
Planungsbeginn:	2008
Bauzeit:	08/2011-07/2012
Projektleitung:	AGM, Frau Fürst, Herr Diehm
Architekt:	Nonnenbroich Architekten
Statik:	IB Witschard
Haustechnik:	IB Lang und Lang
Elektroplanung:	IB Straub



Der Schenkensaal trägt zur Stärkung der Dorfgemeinschaft bei und ist eine Stätte der Begegnung und des Miteinanders in unserer Ortsmitte.
OVS

Der Wettbewerb für einen Multifunktionsraum in Form eines Hallenanbaus wurde aufgelöst, da sich durch den Erwerb der ehemaligen Brauereigaststätte die Möglichkeit bot den Raum in der Halle zu integrieren. Die nun realisierte Lösung bietet den Bürgern einen Ort für viele unterschiedliche Nutzungen. Auch die Halle hat durch das gemeinsame Foyer eine echte Aufwertung erfahren. AGM